

【6月2週目までの学校の動きについて】

1. 登校日の朝の健康確認を、Classiのアンケートを用いて保護者の方に実施して頂いております。

6月6日(土)1年生 6月10日(水)1・3年生 6月13日(土)2年生の登校日を予定しておりますが、登校日実施にあたり、保護者の方に、当日朝の生徒本人及び同居家族の皆様の「健康確認アンケート」を実施して頂いております。円滑に登校日を実施するために、必ずアンケートへのご回答をお願い致します。なお、先日ご案内しました通り、Classi通知機能が停止しておりますので、ご自分でアクセスして頂きアンケートに回答していただく必要がございます。

2. オンラインでの個人面談を実施しています

高等部では5月よりオンラインにて、毎朝のHR及び週1回のクラス単位のHRを実施してきておりました。今回オンライン対応が6月2週目まで延長されることを受け、オンラインでの個人面談を行うことと致しました。既に担任により各生徒へ連絡が行われております。短い時間ではありますが、これまでのオンラインでのHRや登校日でのクラスの雰囲気や、生徒一人一人の話を担任が聞ける機会としたいと思っております。

3. Classiのメッセージ機能を用いた、生徒一人一人との「トークルーム」の作成

Classiの「メッセージ」にて、各生徒と担任教諭との「トークルーム」を作成しております。生徒から担任教員への個別の連絡は、これまでのロイロノートと共にこちらも利用できます。ロイロノートよりダイレクトに担任へメッセージを送ることを可能にしています。

4. オンライン経由の図書貸し出しも始まりました。

詳しくはオンラインでの読書科授業にてお知らせしておりますが、事前にオンラインで申請することで、登校日を利用しての図書の貸出を再開しております。まずは2,3年生を対象に上限2冊までとなっており、また、全国学校図書館協議会による「新型コロナウイルス感染症拡大防止対策下における学校図書館の活動ガイドライン」に基づき、対面での貸し出しができない事や、図書の消毒を実施している事等、まだまだ生徒諸君には不便をかけますが何卒よろしくお願い致します。

5. オンラインアッセンブリーでは、クラブ代表者による1年生へのクラブ紹介が実施されました。

6月3日の学友会によるアッセンブリーの時間は、クラブ代表者による1年生へのクラブ紹介を実施しました。これまでもロイロノートを用いて動画による各クラブ紹介は実施していましたが、各クラブ主将等からの実際の話聞くことで、少しでも1年生の皆さんがクラブ活動のイメージを持ってもらえればと思っております。

6. 生徒へオンライン授業アンケートを実施しました。

オンライン授業を継続するにあたり、Classiを用いて生徒に第3回目となるアンケートを実施しました。各学年300名程の生徒が回答してくれました。これまで2回のアンケートでは、「オンライン授業全般についての印象を、5点満点で書いてください。」という質問に対して、7割以上の生徒が4点以上を、9割以上の生徒が3点以上をつけました。今回は「この3週間のオンライン授業を振り返り、自分自身の取り組み方を5段階で評価してください。」という問いを設けたところ、8割の生徒が4点以上を、9割以上の生徒が3点以上をつけました。

また、6月の実施にむけて、個別の授業の改善点について意見を書いてもらいました。厳しい意見もありました。限られた時間では対応ができない点も多いですし、また、通信環境等どうしようもない点もあります。しかしながら各教員にフィードバックし、できる限りのことをしていきたいと思っております。何卒よろしくお願い致します。